

Reunión institucional con Íñigo Urkullu

Orange convierte a Euskadi en una referencia en el despliegue de la nueva conectividad 5G

- Actualmente la compañía alcanza con su red 5G al 80% de la población vasca.
- Bilbao primera ciudad del País Vasco que ya disfruta de 5G+ de Orange.
- Más de 1.400 de inversión acumulada y 1.400 empleos generados avalan la apuesta de la operadora por Euskadi.
- Orange ha participado en la UTE del Plan Nacional 5G, que ha realizado 9 casos de uso alrededor de esta tecnología en Euskadi.



Acompañado de la consejera Olatz Garamendi, el lehendakari ha recibido a Ludovic Pech, CEO de Orange España, y Luz Usamentiaga, directora de Regulación, Asuntos Públicos y Sostenibilidad de la compañía.

El consejero delegado de Orange España, Ludovic Pech, y la directora general de Regulación, Asuntos Públicos y Sostenibilidad de la compañía, Luz Usamentiaga, han mantenido un encuentro institucional con el lehendakari Iñigo Urkullu, durante el cual han reiterado el firme compromiso de la operadora con el desarrollo socioeconómico de Euskadi a través del impulso de la digitalización de sus ciudadanos y empresas.

Esta apuesta de Orange viene avalada por lo más de 1.400 millones de inversión acumulada a lo largo de su trayectoria en Euskadi, así como por los 1.400 puestos de trabajo -directos e indirectos-, derivados de su actividad comercial, de sus puntos de venta y del despliegue de redes de nueva generación (fibra y 5G+/5G/4G).

El esfuerzo de la operadora por la modernización tecnológica de los ciudadanos y empresas vascas permite que, a día de hoy, sus servicios sobre fibra óptica alcancen ya a 693.002 hogares y empresas en 63 municipios. En cuanto a 4G, la compañía cuenta con una cobertura de cuarta generación sobre el 99% de la población vasca.

El 80% de la población vasca disfruta de la cobertura 5G de Orange

Euskadi se ha convertido en un territorio de referencia para Orange en lo que a despliegue de la nueva conectividad 5G se refiere, de forma que el 80% de la población vasca puede disfrutar ya de las ventajas de la red de quinta generación móvil de la operadora.

Tal y como han transmitido los directivos de Orange al lehendakari Urkullu, esta apuesta por la extensión de los beneficios de la red 5G, fundamental para el futuro socioeconómico de Euskadi, continuará a lo largo de este año, con el objetivo de alcanzar con dicha conectividad avanzada al 84% de la población vasca a finales de 2023, en más de 110 municipios.

Cabe destacar, además, que Bilbao se ha convertido en una de las primeras ciudades que ya disfrutan del nuevo 5G+ de Orange, que permite el desarrollo de nuevos servicios y aplicaciones gracias a su mejor cobertura de 5G en interiores, ultra-baja latencia, mayor duración de la batería de los terminales y de dispositivos conectados y mecanismos de seguridad más avanzados. Asimismo, para las empresas, 5G+ satisface la necesidad de conectividad flexible, escalable, confiable y segura para usos en tiempo real y, a través de su capacidad *network slicing*, permitirá ofrecer redes virtuales que se encargarán de asignar los recursos de red necesarios para garantizar la prestación de servicios críticos o atender necesidades específicas de los clientes.

Además, Orange ha invertido cerca de 60 millones de euros hasta finales de 2022 en el despliegue de infraestructuras 4G en las tres provincias vascas, gracias a lo cual el 99% de sus ciudadanos puede ya disfrutar de la máxima velocidad disponible en transferencia de datos móviles.

Tal y como ha señalado Ludovic Pech, en su visita al País Vasco, *“para Orange, Euskadi es un punto estratégico, como así lo demuestran las ingentes inversiones que hemos realizado en este territorio a lo largo de los últimos 25 años, la mayoría de las cuales se han destinado a la extensión de las mejores infraestructuras de telecomunicaciones para que los ciudadanos y empresas vascos puedan disfrutar de los últimos y más avanzados servicios de conectividad. Cabe señalar, además, que nuestras redes, fijas y móviles, son las que gestionan más tráfico en Euskadi, lo que para nosotros supone un enorme orgullo, así como una gran responsabilidad, que os anima a seguir invirtiendo y apostando por la mejora tecnológica de su ciudadanía y su tejido empresarial”*.

Nueve casos de uso llevados a la práctica a través del Plan Nacional 5G

Con el objetivo de aprovechar al máximo las capacidades avanzadas de la nueva conectividad 5G, Orange ha participado en la UTE de 12 empresas formada en el marco del Plan Nacional 5G en Euskadi, el programa para el desarrollo de proyectos piloto de tecnología 5G que ha ejecutado Red.es, con el impulso del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital y la cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

Este proyecto, clausurado recientemente, ha contado con un presupuesto de 7,1 millones de euros, que se han destinado a la puesta en práctica de nueve casos de uso que han explorado el valor que aportan las capacidades extraordinarias del 5G en sectores tales como la movilidad, la ciberseguridad, la industria o la energía, entre otros.

Orange, un operador responsable e inclusivo

Como empresa responsable, sostenible, comprometida e inclusiva, Orange dedica todos sus esfuerzos a trasladar los enormes beneficios que aporta la capacitación digital a toda la sociedad, y especialmente aquellos colectivos que más lo necesitan.

En este sentido, y a través de su Fundación, en Euskadi contribuye a la formación digital de jóvenes en riesgo de exclusión a través de su proyecto GarageLAB. El objetivo de esta iniciativa es reducir la tasa de abandono escolar y aumentar la empleabilidad de estos jóvenes a través de un método de enseñanza innovador, que se desarrolla en aulas equipadas con las últimas tecnologías y en el que los alumnos y alumnas se convierten en los protagonistas de su propia formación a través del aprendizaje basado en proyectos.

Este programa cuenta con tres espacios educativos en el País Vasco, concretamente en Vitoria-Gasteiz (junto a la Fundación Adsis), Bilbao (con la Fundación Peñasca) y en Donostia-San Sebastián (con la Fundación Ortzadar). La fructífera colaboración con estas entidades quedó patente en 2021, cuando la Fundación Ortzadar, junto con Chillida Leku, ganó el premio al mejor proyecto Fundación Orange Grupo en ese año.